

Comité Permanente sobre el Derecho de Marcas, Diseños Industriales e Indicaciones Geográficas

Cuadragésima sexta sesión
Ginebra, 21 a 23 de noviembre de 2022

PROPUESTA DE LAS DELEGACIONES DE COLOMBIA Y MÉXICO

Documento preparado por la Secretaría

En una comunicación fechada el 19 de noviembre de 2022, las delegaciones de Colombia y México transmitieron a la Oficina Internacional de la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual (OMPI) la propuesta contenida en el Anexo del presente documento.

[Sigue el Anexo]

Propuesta de las Delegaciones de Colombia y México sobre temas para una sesión de información sobre indicaciones geográficas

En la Cuadragésima quinta sesión del Comité Permanente Sobre el Derecho de Marcas, Diseños Industriales e Indicaciones Geográficas (SCT), celebrado en Ginebra del 28 al 30 de marzo de 2022, en el punto 7 del orden del día que correspondió a Indicaciones Geográficas, el Comité invitó a los miembros a presentar, en la cuadragésima sexta sesión del SCT, propuestas de temas para una sesión de información sobre indicaciones geográficas a celebrarse en la cuadragésima séptima sesión del SCT (Véase el documento SCT/45/8).

Las Delegaciones de Colombia y México se permiten presentar la siguiente propuesta de temática para que sea considerada por el SCT:

- Las causales de denegación de protección de marcas que tienen como fundamento indicaciones geográficas.

[Fin del Anexo y del documento]